

Avis relatif à la négociation boursière

Table ronde sur l'internalisation de TMX : un résumé

Le mercredi 31 janvier 2018, TMX a organisé l'événement « Table ronde du secteur sur l'internalisation des marchés boursiers canadiens ». Cette table ronde visait à favoriser la tenue d'un débat ouvert sur l'internalisation des marchés boursiers canadiens et à permettre aux parties prenantes du secteur de faire part de leur avis et d'exposer leur point de vue au sujet de l'internalisation, le tout afin de mieux saisir les facteurs déterminants, les avantages et les risques.

Un total de 15 présentateurs représentant diverses parties prenantes et différents intervenants issus des milieux de la négociation, y compris des maisons de courtage bancaires et indépendantes, des acteurs du côté acheteur, des négociateurs pour compte et des membres du milieu universitaire, ont fait part de leurs observations et de leur opinion auprès d'un auditoire qui comprenait des intervenants des autorités de réglementations.

Nous tenons à remercier tous les présentateurs pour leur excellente préparation, qui leur a permis d'offrir des exposés réfléchis et éclairants. Nous remercions également tous les membres de l'auditoire pour leur participation à ce débat fructueux sur un sujet d'une grande importance.

Un [résumé des grands thèmes et des principales conclusions](#) de la table ronde a été préparé aux fins de transparence pour tous ceux qui n'ont pu participer à l'activité et afin de promouvoir un dialogue soutenu sur cet important sujet.

Nous espérons avoir l'occasion de poursuivre la discussion sur ce sujet avec l'ensemble de nos partenaires et des parties prenantes.

Pour obtenir de plus amples renseignements au sujet de cet avis, veuillez communiquer avec [L'équipe de la gestion des comptes](#)

Matthew Lee	416 947-4665
Graham MacKenzie	416 947-4534
Michael Tintinaglia	416 947-6679
Jon Schneider	816 518-4217